## Salanova explicará a las organizaciones cómo superar las situaciones adversas - Mediterráneo - 03/09/2019

LA CONFERENCIA VERSARÁ SOBRE LA RESILIENCIA

## Salanova explicará a las organizaciones cómo superar las situaciones adversas

La catedrática de Psicología pondrá el broche a la jornada con una conferencia

O 'Mediterráneo' y Banco Sabadell rendirán homenaje a Cristina Botella

YOLANDA PERIS yperisdumontwe CASTELLÓN

arisa Salanova será una de las protagonistas en el acto de entrega del premio Mujeres del Mediterráneo a Cristina Botella, por parte del periódico **Me-diterráneo** y Banco Sabadell, este iueves en el Hotel Jaime I de Castelló. La catedrática de Psicolo-gía Social de la Universitat Jaume I será la encargada de impartir una conferencia sobre la resiliencia como colofón a una jornada en la que se reunirán cerca de 150 invitados relacionados con el ámbito social, político y económico de la provincia de Castellón.

Doctora en Psicología y especializada en Psicología Organizacional Positiva en la Universitat Jaume I, Salanova explicará cómo deben seguir funcionando bien las organizaciones en situa-ciones adversas ya que, como decía Confucio, «la mayor gloria no está en no caer nunca sino en le-vantarnos cada vez que caemos».

CAMBIOS SOCIALES // Hoy en día, tanto las empresas como las personas, vivimos en una época de grandes cambios sociales, tecnológicos y humanos, y no siempre se tiene la capacidad de funcionar bien en momentos complicado. Precisamente basándose en este contexto, Salanova detallará qué es la resiliencia, cómo se mi-de, cuáles son sus antecedentes y sus efectos.

«La resiliencia surge de la adversidad y es la capacidad de seguir funcionando bien en esas situaciones adversas, es algo positivo como consecuencia de algo negativo, y puede desarrollarse a nivel individual o en las organizaciones», explica en su libro Or-ganizaciones saludables, una mirada desde la Psicología Positiva, redactado junto a Susana Llorens e Isabel M. Martínez.

Anticipándose a los momentos más críticos, numerosas empresas construyen resiliencia para proveer a sus equipos de trabajo de «las capacidades necesarias pa-ra rebotar ante fracasos, conflictos o cualquier otra amenaza al bienestar del mismo» y tratar de superar las adversidades.

EMPRESAS Y ENTIDADES // Estas empresas se caracterizan por «ser optimistas y ver el futuro en po-sitivo, tener objetivos claros, contar con miembros que tienen re-laciones sociales positivas y colaborativas, por dar sentido a las situaciones difíciles, además de tener líderes positivos y ser innovadoras v flexibles» con el único objetivo de afrontar con éxito los

cambios que se les presenten. Salanova dará a conocer todos sus conocimientos acerca del tema en una conferencia que arran-cará a partir de las 10.00 horas en los salones Nodo del céntrico hotel de la capital de la Plana y que será presentada por María José Martínez, directora de Organiza-ción y Recursos Territorial Este de Banco Sabadell.

La primera edición de la entre-ga del premio Mujeres del Mediterráneo, que arrancará a las nueve de la mañana, servirá para rendir homenaje a la figura de una mujer de trayectoria profesional y humana destacable en la sociedad castellonense como es en es-te caso la de Cristina Botella, catedrática en Psicología de la Universitat Jaume I. ≡



el perfil

MARISA SALANOVA > CATEDRÁTICA

## Una experta en Psicología Positiva

Doctora en Psicología y cate-drática de Psicología Social, Salanova está especializada en Psicología Organizacional Positiva en la UJI. Es directora del equipo de investigación WANT\_Work Organization Network, así como socia fundadora y presidenta saliente de la Sociedad Española de Psicolo-gía Positiva. Participa en pro-yectos de investigación competitivos y subvencionados con fondos públicos, y en actividades de consultoría y asesoramiento a empresas.

**PROGRAMA** Mujeres del Mediterráneo de Castellón

09.20 Presentación por parte del di-rector de Mediterráneo, José Luis Valencia.

09.25 Presentación de los premios a cargo de María José Martínez Ramón, directora de Organización y Recursos Territorial Este de Banco Sabadell.

09.30 Presentación de Cristina Bote-lla, catedrática de Psicología de la UJI de Castellón, a cargo de la rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón.

Homenaje y entrega de la es-cultura diseñada por la artista castellonense Miriam Olivares.

Conferencia a cargo de la cate drática de Psicología Social de la UJI Marisa Salanova.

Despedida